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Beschreibung
Im Zentrum des Bildes sitzt Maria mit dem Kind vor einem Baldachin aus Brokat, der von
Engeln gehalten wird. Von beiden Seiten nähern sich die Heiligen Drei Könige mit ihrem
Gefolge, um das Kind anzubeten und ihm ihre Gaben darzubringen. Im Hintergrund der
Stallruine sind Joseph sowie Ochs und Esel an der Krippe zu erkennen. Vorn sind links und
rechts die Stifter und Stifterinnen in kleinerem Maßstab mit ihren Wappen dargestellt. Der
Maler, der aus der Werkstatt des Meisters der Hl. Sippe hervorging, ist ein wichtiger
Vertreter der Kölner Malerei zu Beginn des 16. Jahrhunderts.| Prestel-Museumsführer –
Gemäldegalerie Berlin, 2017 |--Hier Übersetzung--::::::::__ Mary is seated at the centre of the
picture in front of a rich brocade baldacchino supported by angels. The Three Kings and
their retinue approach on either side to worship the child and to present him with their
gifts. Joseph, together with the ox and ass, can be distinguished next to the manger in the
background of the ruined stable. In the extreme foreground, on a smaller scale, are male and
female donors with their coats of arms. The painter, who came from the studio of the Master
of the Heilige Sippe, is an important exponent of early 16th-century Cologne painting.|
Prestel Museum Guides – Gemäldegalerie Berlin, 2017

Grunddaten

Material/Technik: Eichenholz
Maße: Bildmaß: 83 x 136,8 cm, Bildmaß (Höhe x

Breite): 83 x 136.8 cm, Rahmenaußenmaß:
99,5 x 153,5 cm, Rahmenaußenmaß (Höhe x
Breite): 99.5 x 153.5 cm

Ereignisse
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Hergestellt wann 1500-1510
wer Meister des Aachener Altars
wo Deutschland

Schlagworte
• Bürger
• Eichenholz
• Gemälde
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